



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校
令和6年 7月19日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

「切磋琢磨」、充実した日々でした。②

思い返すと、6月10日以来の学校だよりになります。時の記念日に出してから、1ヶ月以上が過ぎました。今日が7月19日なので、ちょうど夏休みと同じぐらいの40日間ですね。本日1枚目の学校だよりに載せた、職場体験や修学旅行などを含めて学年の大きな行事や日々の活動や授業があり、一日一日の経験を積んで、大きく成長してきました。また、4月5日の入学式・始業式から、4ヶ月が過ぎました。入学してすぐの新入生から中学校1年生の姿になってきましたね。四郷小学校と井上小学校との地区からと集い、新しい学級集団ができてきました。2年生、3年生も、進級して先輩となり、最上級生となり、それぞれの目標や課題に挑戦して取り組んできました。「社会の創り手」として、自分のできることを一步一步、一つ一つ、進めていきましょう。保護者のみなさまは、三者懇談会ならびに、令和6年度の本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

一つ一つの学びをつなぎ、経験として成長しています。



7月8日、18日 1年生 家庭科で高齢者体験をしました。

1年生 総合的な学習の時間
井郷地域を知ろうと調べてまとめました。

地域、ふるさとをまず知ることから、探究学習を進めています。ここから、働く人、自分の夢、2年生の職場体験へとつなげていきます。



事前の授業で考え、体験し、さらに考えを深め、思いやる心、他者（今回は高齢者）への気持ちを考える力を伸ばします。

井郷中学区にある高齢者福祉施設、豊田市豊寿園の方を講師に招いて高齢者について学びました。

社会福祉協議会の方の装具をお借りして、足の曲げ伸ばし、目や手の老化について体験しました。

家庭での生活で、どんな工夫をすればよいのかを考えました。

2年生 技術科 栽培 ラディッシュを育てる土から考えました。



世話を
して育て
ました。
家で生育
をみて、
食べてく
ださい。

令和6年度 井郷中学校だより

豊田・みよし地区中学校総合体育大会が終わりました。

6月22日から始まり、個人種目も含めてすべての市内大会が終了しました。どの部活動でも、3年生の最後の大会ということで、このチームでプレイできる最後の瞬間まで、全力でがんばり抜きました。個人種目の陸上で県大会出場の選手がいますが、多くの部活動が、ここで3年生は引退となります。この2年半の練習で、得た自信や努力する価値、勉強と部活動との時間の使い方、友達との協力・チームワークなど多くのものが得られたと思います。今後の人生の糧としてください。

1年生と一緒にいた時間は少ないですが、3年生の最後の姿を見ておいて、自分の2年後への目標としてほしいです。2年生は、新チームとしての練習が始まっています。先輩を乗り越える目標としてチームづくり、練習への取組をがんばってください。

感染症対策での制限のない大会となりました。会場の条件や熱中症対策で応援の形式は部ごとで違いましたが、たくさんの応援をありがとうございました。また、3年生の保護者の皆様には、今までの部活動経営に対して、ご協力をいただき、ありがとうございました。



水泳指導を安全に実施しました。



6月19日応急手当講習
職員で救急の講習を。



見学者は、熱中症対策のためプールサイドへは行かず、教室で見学レポートの学習をしました。

6月30日～7月14日 社会を明るくする運動



四郷小学校、井上小学校とあわせて、生徒の作文を掲示して参加しました。ご覧いただいた方多くいると思います。ふろさとを明るく！

7月12日、16日～18日

三者懇談会の資源回収とともに、
福祉委員会主催のフードドライブ
を実施しました。

保護者や地域の方にもご協力いただきました。ありがとうございました。

トイレ工事が始まりました。

西側トイレ工事と体育館前トイレの改修をします。

- ・6月27日（木）から着工しました。～12月5日
 - ・6月27日からは、全学年、全クラスが東側トイレを使用しています。今までより多くの人が使うので、混雑も予測しましたが、順序良く使用できています。
 - ・体育館トイレは、7月に会ってから着工です。10月末には使用可能です。
 - ・工事の資材置き場になるため、体育館への東西渡りの間が通り抜けできません。
※学校開放でも、校舎内への車の進入ができません。ご協力をお願いします。

